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CCoonntteexxttuuaalliizzaaççããoo  ddoo  PPrroobblleemmaa    

Somos moradores do Sítio das Figueiras e temos um grande problema com o córrego 

da Rua Engenheiro Tomaz Magalhães. 

No entorno do córrego temos 6 condomínios com mais de 6.000 moradores, em 

conjunto com as casas e empresas da rua, podemos estimar 8.000 pessoas afetadas 

diariamente, e se incluirmos os moradores das ruas ao entorno este número multiplica 

drasticamente. 

O córrego na realidade é um esgoto em céu aberto 

Temos muitos problemas como consequência deste córrego: 

 Mal cheiro: Os moradores e os que passam pela rua, sofrem com o cheiro 

insuportável do rio.  

 Grande numero de insetos, inclusive o Aedes aegypti que é o transmissor da 

Dengue 

 Grande numero de moradores com Dengue 

 Pessoal jogam lixo, restos de materiais de construções, moveis velhos, animais 

domésticos mortos, entre outras coisas, no córrego. 

 Grande numero de ratos tanto nas casas e prédios em torno do córrego, quanto nas 

casas das ruas paralelas a Engenheiro Tomaz Magalhães. 
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PPrrooppoossttaa  

 

Os moradores da rua Engenheiro Tomas Magalhães, das ruas próximas de do bairro, 

solicita que seja feita a canalização do córrego para eliminar todos os problemas apontados 

acima, e também que a sua cobertura que seja transformado em espaço útil. 

O desejo dos moradores se dão para uma destas 3 propostas  

 

1) Uma pista de ciclismo para que as pessoas possam exercitar o esporte com 

segurança. 

2) Um estacionamento para os carros dos moradores 

3) Um espaço verde com projeto de urbanização    

 


